

Mif-Salzburg ii. 6. 35

Verehrte gnädige Frau und Fräulein

Viel zu verdanken Ihnen für Ihre lieben Zeilen - ich konnte in Wien nicht anreisen, so überlastet war ich und bin schrecklich überarbeitet und unzählig krank geworden. Es war mir qualen doch zu viel. Man macht mir ja keine Vorstellung, wieviel Kleingärtner in der Theatervorstadt zu bewegen und zu bedrucken sind. Das wird freilich im Herbst anders werden müssen, wenn wir unsere Sache entwirkt haben und die geeigneten Kräfte zum Arbeitsamt heranziehen, besonders für die Organisationsarbeiten. Von Anfang muss man eben alles allein tun, und das ist das Erschwerende.

Herr Dr. Röhrich hat mir den Statuten bekannt gegeben, den ich in diesen Tagen bearbeiten werde. Auch Prof. laste will ich schreiben, wir werden wohl im Sommer irgendwo zusammenkommen. Auch die weitere Arbeitstätigkeit wird in diesen Monaten vorwärts getragen werden. Zunächst will ich Sie aufmerksam machen. In einiger Tagen habe ich obenher für unsern Salzburger Freiwilligenbund zu tun, da geht's in Sonders. Das wird der Anfang sein.

Das Kriegsspiel müssen wir verschoben und zwar auf zwei Monate. Einige schwerere Krankheitsfälle, die den Direktor hinter sich Regieren und einige Kriegsspielmitglieder einen Kraft verloren, und dann die hohe Kosten, die insbesondere durch behördliche Vorschriften entstehen würde und die Prosperität der Aufführung in Frage stellen. Ich glaube wir werden die Feste im Mittagsgasthaus abhalten wollen, was einfacher und billiger ist. Ich verbleibe mit Herrn und Frau der Kreisligabehörigkeit gewidmet in Ihren freundlichen Händen

